

<b>Medio</b>	Fotech
<b>Fecha</b>	28/04/2016
<b>Mención</b>	Juan Manuel Astorga recibe importante premio de excelencia. Mención al Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.



El conductor de “El informante” obtuvo el Premio Periodismo de Excelencia Audiovisual 2015 otorgado, por la Universidad Alberto Hurtado, en la categoría entrevista gracias a un diálogo con el ex presidente de Bolivia y vocero de la demanda altiplánica, Carlos Mesa. La entrevista se mostró en la emisión del programa del 30 de septiembre del año pasado marcando agenda en pleno conflicto entre Chile y Bolivia ante La Haya.

Astorga comentó que “me alegra y emociona ver que los periodistas más reconocidos del país premian el trabajo hecho por El Informante. Llevamos cuatro temporadas al aire y nos sentimos orgullosos de lo que hemos logrado, pero por sobre todo, nos compromete aún más a seguir buscando respuestas entre las autoridades y protagonistas de la actualidad. Y no solo eso, sino que a seguir debatiendo y conversando sobre los temas de interés público y a continuar levantando otros temas que, estamos seguros, deben ser parte de la agenda nacional” .

Esta es la segunda vez que Juan Manuel Astorga recibe este galardón por su trabajo en el programa de debate de TVN. En 2013, el conductor fue reconocido por la casa de estudios por una entrevista realizada a Juan Emilio Cheyre y Ernesto Lejderman.

Este jueves 5 de mayo, Astorga iniciará una nueva temporada de El informante, que este año lo tendrá como productor ejecutivo además de conductor.

